
様式第1号(第5条関係) 

 

会 議 概 要 

会 議 の 名 称  平成２６年度 第２回久喜市内下集会所運営委員会 

開 催 年 月 日  平成２６年１１月１０日（月） 

開 始 ・ 終 了 時 刻  １３：３０～１４：０４ 

開 催 場 所  久喜市内下集会所 

議 長 氏 名  山﨑 一司 

出 席 委 員 (者) 氏 名 
川島孝、諏訪りき、関根好夫、高橋達也、村田文雄 

諸橋美津子、山﨑一司、結城伸子 

欠 席 委 員 (者) 氏 名   坂本國藏、諏訪晴美、渡辺雪路 

説 明 者 の 職 氏 名 

参事兼生涯学習課長 中山浩 

生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

教育委員会鷲宮分室担当主査 増山勝治 

事 務 局 職 員 職 氏 名 

教育部長 田中利和 

参事兼生涯学習課長 中山浩 

生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

教育委員会鷲宮分室副主幹 福島賢  

教育委員会鷲宮分室担当主査 増山勝治 

会 議 次 第 

第２回久喜市内下集会所運営委員会 

 1 開会 

 2 あいさつ 

 3 議事  

（1） 平成２６年度内下集会所前期事業報告について 

（2） 「集会所ふれあいまつり」について 

（3） 交流事業について 

（4） その他 

4 閉会 

配 布 資 料 

・会議次第 

・内下集会所運営委員会委員名簿 

・平成２６年度内下集会所前期事業報告 

・平成２６年度「内下集会所ふれあいまつり～内下・野久喜

クリスマス交流会～」開催要項（案） 

・平成２６年度「内下集会所ふれあいまつり～内下・野久喜

クリスマス交流会～」参加者募集（案） 

・平成２６年度「野久喜・内下集会所交流事業寄せ植え教

室」開催要項（案） 

・内下・野久喜集会所交流事業寄せ植え教室のご案内（案） 

会議の公開又は非公開 公開 

傍 聴 人 数  ０人 



様式第2号(第5条関係) 

 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

事務局（大野） 

 皆さん、こんにちは。本日はお忙しい中､久喜市内下集会所運営

委員会にご出席いただきまして誠にありがとうございます。 

はじめに、６月５日付けで新たに社会教育委員として運営委員

になられました川島孝様をご紹介させていただきます。 

川島孝委員 あいさつ 

事務局（大野） 

ただ今より、第２回久喜市内下集会所運営委員会を開催します。 

山﨑委員長よりごあいさつをいただきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

山﨑委員長 

皆様、こんにちは 

本日は、大変お忙しい中お集まりいただきありがとうございま

す。本日の議事につきましては、当集会所の最大の事業であります

ふれあいまつり等のご審議をいただくわけでございますが宜しくお

願い申し上げます。 

昨日か一昨日の新聞を見ておりましたら、痴呆症という言葉、こ

れは認知症という柔らかい表現になっておりますが認知症の人が、

夜間、徘徊するという言葉があります。この徘徊という言葉が病気

の人に対する言葉としては何か不適切ではないか。身の回りや生活

の中に、まだまだ気を付けなくてはいけない言葉がある。 

差別をなくすにあたり、思いやりの心をという言葉で表現されま

すけれども、相手の立場に立って、自分の心を点検できるように

なったときに差別はなくなるのだと私は持論を持っています。 

そこから、病気の名前からしておかしいのではないか新聞にあり

ました。私も気付かなかった。そして、まだまだ、身近な生活の中

に気を付けなければならない言葉があると感じました。 

本日は、当集会所の最大の事業のご審議をいただくわけでござい

ますので宜しくお願い申し上げます。 

事務局（大野） 
続きまして、久喜市教育委員会田中教育部長よりごあいさつを申

し上げます。 

田中教育部長 

 皆さん、こんにちは。委員の皆様には、日頃から集会所事業の計

画の立案から実施にいたるまでご協力いただきありがとうございま

す。 

また、欠員でありました社会教育委員から推薦されました川島孝

委員様、宜しくお願い申し上げます。 

さて、本日の会議の内容でございますが、集会所の最大のイベン

ト「集会所ふれあいまつり事業」につきましては、野久喜集会所の

子供さん達にもご案内して交流事業の一つとして実施するというこ

とで、内容的に若干広がりを見せた形での事業になろうと思われま

す。 

集会所につきましては、前々からお話がありましたように内下集

会所と野久喜集会所は極めて近い、歩いて行ける距離にあるという

ことで、出来るだけ交流を深めて人間関係の交流の輪の広がりを

作っていきたいということで具体化して前進するような計画になっ

ております。新しい取り組みに、委員の皆様のご協力によりまし

て、ぜひ、大きな成果が得られるように宜しくお願いしたいと思い

ます。 



事務局（大野） 
それでは、これより、議事に入りたいと思います。議事の進行

は山﨑委員長にお願いいたします。 

山﨑委員長 

それでは、ご指名でございますので、会議の進行役を務めさせて

いただきます。皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。 

議事に入ります前に、本日の議事録署名委員ですが、前回は、坂

本委員さんにお願いしました。名簿順ということですと、次の諏訪

晴美委員さんということになりますが本日欠席されておりますので

次の諏訪りき副委員長にお願いいたします。 

それでは、議事に入ります。 

議事（１）の「平成２６年度内下集会所前期事業報告について」

事務局の説明をお願いします。 

事務局（増山） 
資料 平成２６年度内下集会所前期事業報告に基づき実施事業内

容を報告、説明 

山﨑委員長 

ただ今、議題（１）について事務局より説明をいただきました。

報告内容についてご質問等ございましたらお願いします。 

参加者人数について、前年度等と比較してどうですか。増えてお

りますか。同じくらいですか。 

事務局（増山） 

成人講座につきましては、参加者は尐し増えております。夏休み

仲良しクラブにつきましては、子どもたちが別の遊びがしたいと

いうことで希望者が昨年より１０名ほど減っております。 

山﨑委員長 

指導の先生はもちろんですが、事務局の皆さんも大変なお骨入り

をいただいているわけです。特に学校の先生方にご協力を頂いて

いるわけで感謝申し上げます。 

ご質問はよろしいでしょうか。何かご意見等はございますか。 

よろしいですか。それでは、第１号議案につきましては、皆様の

ご承認いただいたということで議事を進めさせていただきます。 

続いて議題（２）「集会所ふれあいまつり」について、事務局の

説明を求めます。 

事務局（増山） 

 資料 平成２６年度「内下集会所ふれあいまつり～内下・野久喜

クリスマス交流会～」開催要項（案）及び平成２６年度「内下集

会所ふれあいまつり～内下・野久喜クリスマス交流会～」参加者

募集（案）に基づき説明） 

山﨑委員長 

ありがとうございました。それでは「集会所ふれあいまつり」に

ついて、質問をお受けいたします。 

交流会という言葉ですけども、何年か前からこの会議でも何回か

使われておりましたけどもなかなか実現できなくて、本年度初めて

実践されることになっております。名前も内下・野久喜クリスマス

交流会に改まっております。 

しかし、集会所ふれあいまつりの実行委員会はこちらの役員さん

方にご協力を頂くという形でよろしいですね。 

事務局（増山）  はい、その通りでございます。 

山﨑委員長 

 分かりました。昨年とは違ったところもありますのでご理解とご

協力をお願いします。 

何かご質問はありますか。ご意見でもよろしいのですが。 

 実行委員に委員の皆さんがなるわけでございますが、事務局で

は、何時集合とかございますか。 

事務局（増山） 
例年通りということで、委員の皆さんは９時３０分頃を予定し

ております。職員は、早めに準備を行います。 

山﨑委員長 

委員さんは、９時３０分集合で作業の出来る服装でお願いしま

す。 

参加された委員さんで、去年の実践を踏まえて何かお気づきの



点等ございますか。 

田中教育部長 そば打ちと小麦饅頭を作る場合の指導者は誰になるのですか。 

事務局（増山） 
そばは、新井さんにお願いします。お饅頭は諏訪りき副委員長に

お願いします。 

山﨑委員長 

それでは、第２号案につきましてはご承認いただいたということ

で議事を進めさせていただきます。 

続いて議題（３）交流事業について事務局の説明を求めます。 

事務局（増山） 

 資料 平成２６年度「野久喜・内下集会所交流事業寄せ植え教

室」開催要項（案）及び内下・野久喜集会所交流事業寄せ植え教

室のご案内に基づき説明 

山﨑委員長 

 ありがとうございました。初めての交流事業ということで何かご

質問等ございますか。 

 定員２０名ということは、それ以上多いとだめということです

ね。 

事務局（増山） 指導が間に合わないと聞いております。 

事務局（中山） 

若干名なら大丈夫との話を伺っています。 

例えば、申込みが２１名になった場合には何とかなるとのことで

す。倍の４０名では不可能です。 

山﨑委員長 

 他に何かございませんか。なければ、議題（３）交流事業につき

ましてはご承認いただいたということで議事を進めさせていただ

きます。 

続いて議題（４）その他について事務局の説明を求めます。 

事務局（大野）  平成２６年度第３回ＰＴＡ人権教育研修会チラシに基づき説明 

山﨑委員長 

 ありがとうございました。以上で本日予定されておりました全て

の議事が終了いたしました。 

皆様にご協力をいただき、スムーズに大変すばらしい事業が展開

されますようお願いします。 

これをもちまして、議長の任を解かせていただきます。 

事務局（大野）  それでは、閉会のごあいさつを諏訪副委員長よりお願いします。 

諏訪副委員長 

 本日はお忙しい中、どうもありがとうございました。楽しいクリ

スマス会等交流が出来ますよう宜しくお願い申し上げます。 

以上をもちまして、会議を閉会と致します。 

 会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。(注) 

 平成２６年１１月２０日   

    委 員 長  山 﨑 一 司   

    署名委員  諏 訪 り き   

 

(注) 特に署名等を要しない審議会等については、事務局名を記入する。 


